

**ADEMÁS, LE DAN DONACIONES**

# Emplean ministras a hijo de consejero

● INCLUIDO EN LAS OFICINAS DE YAZMÍN ESQUIVEL Y CELIA MAYA

● OSCAR FAZ GARZA INGRESÓ A LA SUPREMA CORTE SIN EXPERIENCIA

● EN SUS PRIMEROS MESES INDICÓ INGRESOS POR 279 MIL PESOS

**BASTA! ESPECIAL**

OMAR MONTALVO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - El nepotismo en el Poder Judicial de la Federación (PJF), trasciende incluso hasta otras instituciones autónomas, ya que el hijo de Martin Faz, uno de los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), apenas terminó sus estudios de nivel licenciatura y fue incluido en las oficinas de las ministras Yazmín Esquivel y Celia Maya. Martin Faz Mora ingresó al INE como consejero electoral en 2020 y su hijo Oscar Faz Garza ingresó en el PJF en 2023, apenas concluyó con sus estudios de licenciatura en derecho, ya que el Registro Nacional de Profesionistas (RNP) de la Secretaría de Educación Pública (SEP) indica que entregó una cédula profesional a nombre de Faz Garza en 2021.

El hijo del consejero electoral, con una mínima experiencia profesional, ingresó a



· Nepotismo en el Poder Judicial de la Federación

la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en 2023, específicamente en la ponencia de la ministra Yazmín Esquivel Mossa, como un oficial de servicios, según indica la información pública de la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT).

Durante el último trimestre de 2023, Faz Garza dejó las oficinas de Esquivel Mossa y se integró al Consejo de la Judicatura Federal (CJF), en el área de la ponencia de la consejera magistrada, Celia Maya García como personal técnico de enlace. En las oficinas del CJF se mantuvo hasta principios de este año que entregó su declaración patrimonial. Su siguiente paso en el segundo trimestre

de 2024 fue incorporarse al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que preside Mónica Soto, pero ahora como un auxiliar jurídico. En sus primeros meses como funcionario del PJF, el hijo del consejero electoral, indicó en su declaración patrimonial ingresos por 279 mil pesos. En este mismo documento, añadió que ya recibe otro tipo de ingresos, en su caso, una primera donación de 18 mil pesos. Su caso se añade como otro de nepotismo en el PJF, donde estudios reconocen que hay redes de familiares y personas con influencias que les permiten ocupar cargos, incluso desde otras instituciones autónomas.